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本报福州专电（正观新闻·
郑州晚报记者 陈锋 张昕）
8月 20日至 21日，河南省委
常委、郑州市委书记安伟带
队赴福州参观考察福耀集
团、麦斯特人力资源集团、闽
江学院，并分别和有关负责
人进行座谈，就进一步深化
合作、共赢发展进行深入交
流，达成广泛共识。

在福耀集团，安伟一行
先后考察了福耀研究院、浮

法玻璃生产线和创新实验
室，认真听取企业发展历程、
生产经营、科技创新等情况
介绍。在随后举行的座谈会
上，安伟说，福耀集团是我国
优秀民营企业的代表，经过
艰辛奋斗发展成为行业龙头
企业，令人尊重和敬佩。当
前，郑州正依托区位交通、产
业基础、人力资源、市场空间
等优势，致力于打造全国最
大的新能源汽车生产基地。

希望双方在良好合作基础
上，进一步拓展空间、挖掘潜
能，努力实现互利共赢、共同
发展。福耀集团董事长曹德
旺、总裁叶舒表示，郑州发展
优势突出、潜力巨大、势头良
好，是企业投资创业的沃土。
福耀集团将积极融入国家和
地方发展大局，创新合作模
式，加大投资力度，努力创造
更大的经济和社会价值。

随后，安伟一行来到

麦斯特人力资源公司，参观
通讯工程实训场，了解人才培
训和职业教育等情况。他说，
职业教育对促进就业创业、
助力创新发展具有重要意
义。我们要深入贯彻党中央
推动职业教育高质量发展的
决策部署，大力推进“人人持
证、技能河南”建设，加强与
先进地区企业、院校的合作
交流，加快构建“全劳动周
期、全工种门类”职业技能培

训体系，推动人口红利向人
才红利转变，为郑州打造国
家创新高地、先进制造业高
地、人才高地奠定坚实基础。

安伟一行还考察了福州
郊野公园、闽江学院，学习福
州城市规划建设和生态环境
保护等先进经验，了解闽江
学院创新创业教育改革和应
用技术型人才培养等情况。

市领导吴祖明、牛卫国、
潘开名参加考察。

安伟在福州考察企业和学校

拓展合作领域 实现共赢发展

本报讯（河南日报记者
何可 正观新闻·郑州晚报记
者 王世瑾） 8月 21日，以
“感知世界·智创未来”为主
题的2022世界传感器大会在
郑州国际会展中心开幕。

省委常委、副省长费东斌
出席大会并致辞。他说，传
感技术作为信息技术三大支
柱之一，是智能制造、工业互
联网、智慧城市等领域发展
的重要支撑。河南省委、省
政府高度重视传感器产业发
展，将其列入全省十大新兴
产业重点培育，出台产业链
现代化提升方案，建立“双长
制”推进机制，建设产业研究
院、中试基地，培育河南省智
能传感器制造业创新中心，
打造微机电系统研发中试平
台，成立产业链联盟、创新联
盟、行业协会等组织，全力推
动智能传感器产业高质量发
展。目前，河南省传感器及
相关产业规模近330亿元，形
成了“一谷六园”发展格局，

培育出汉威科技、光力科技
等一大批上市企业，气体传
感器国内市场占有率第一。
2022世界传感器大会的举
办，为河南电子信息产业发
展带来了重大机遇。河南将
以此次大会为桥梁和纽带，
聚焦“六新”项目，推动“五
链”耦合，搭建全球传感业界
最有影响力的交流对接平
台，积极主动融入新发展格
局。

郑州市市长何雄在致辞
中表示，郑州把智能传感器
作为战略新兴产业之一，聚
焦建链延链补链强链，贯通
政产学研用金，培育了一批
产业链骨干企业，孵化了一
批重大创新产品项目，“郑州
看传感谷，传感谷看郑州”品
牌效应逐步显现。郑州将围
绕智能传感器材料、设备、设
计、制造、分装、测试产业链
上中下游各环节，大力发展
环境监测、智能仪器仪表、电
力电网、农业气象等领域特

色产品，推动新型气体、压
力、流量、红外等智能传感芯
片及器件研发生产，着力打
造材料、系统、终端“三个产
业集群”，发展环境、智能终
端、汽车“三个特色产业链”，
推动传感器向高精度、低功
耗、微型化、集成化、智能型
升级，努力建设国内领先、国
际知名的千亿级智能传感器
研发生产基地。

本次大会为期三天，由
工业和信息化部、中国科学
技术协会、河南省人民政府
主办，郑州市人民政府、河南
省工业和信息化厅、河南省
科学技术协会、中国仪器仪
表学会承办。整体活动包括
传感器大会、传感器创新大
赛、智能传感器产销对接会、
国内十大传感器产业园区发
展与科创能力排行榜、同期
举办的传感器产业科技成果
展等板块。

郑州市领导吕挺琳、
史占勇出席大会。

2022世界传感器大会在郑州开幕

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 王际宾 王世瑾）
8月 20日，我市收听收看
全省抗旱保秋视频调度
会议，并接续召开会议研
究贯彻落实工作。市长
何雄强调，要深入贯彻
习近平总书记关于粮食
安全的重要论述和防汛
抗旱重要指示批示精神，
全面落实省委、省政府部
署要求，迅速行动、科学
调度，采取有力有效举
措，坚决打赢抗旱保秋这
场硬仗，为确保国家粮食
安全尽责任、作贡献。

何雄指出，近段时间
全市出现持续高温少雨
天气，给农业生产带来了
不利影响。各地各部门
要充分认识秋粮生产面
临的严峻形势，牢固树立
抗大旱救大灾思想，强化
“一滴水、一粒粮”意识，
动用一切手段、挖掘一切
水源、组织一切力量，抢
抓农时，及时补水，迅速
掀起抗旱保秋高潮，确保
秋粮丰产丰收。

何雄强调，当前正是
确保秋粮丰收的关键时
期，要加强旱情研判，密
切关注天气近中期形势，
加强水情墒情监测分析，

联合开展会商研判，及时
启动抗旱应急响应，牢牢
把握抗旱保秋主动权。
要广辟抗旱水源，全面摸
排缺水情况，加大引黄力
度，挖掘水源潜力，科学
精准调度调配各类水源，
加强计划用水和节约用
水，切实提高抗旱水源的
利用效率。要保障饮水
安全，不漏一村、不漏一
户、不漏一人排查缺水状
况，及时采取水网互联、打
井取水、拉水送水等应急
措施，确保群众安全饮水
需要。要确保粮食安全，
深入田间地头开展浇灌和
节水技术指导，引导农民
加强田间管理，强化重大
病虫害防控，确保实现全
年粮食生产目标。要强化
服务保障，迅速组织调配
抗旱服务人员和各类抗旱
设备，统筹做好水源、电
力、物资、人员和技术保
障，努力把干旱造成的损
失降到最低。要严防旱
涝急转，坚持防汛抗旱两
手抓，密切关注区域性短
时强降雨可能引发的山
洪地质灾害和城市内涝，
确保人民群众生命财产
安全。

陈红民参加会议。

我市收听收看全省抗旱保秋
视频调度会议并部署贯彻落实工作

打好抗旱保秋硬仗
确保秋粮丰产丰收

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 王治）近日，市委
常委、常务副市长高义会见
深圳证券交易所副总经理
李辉一行，双方围绕进一步
深化务实合作进行了深入
交流。

高义对李辉一行来郑表
示欢迎，对深交所长期以来
给予郑州经济社会发展的支
持与帮助表示感谢。他说，
郑州是正在加快建设的国家

中心城市，当前正锚定“两个
确保”，全面开展“三标”活
动，深入推进“十大战略”行
动，主动承载“当好国家队、
提升国际化、引领现代化河
南建设”职责使命，着力打造
“四个高地”。郑州的发展离
不开资本市场的有力支持，
希望深交所充分发挥平台枢
纽作用，对接郑州发展战略，
用活金融工具，激发市场活
力，大力支持郑州多层次资

本市场建设，引导和推动郑
州市场主体创新发展。

李辉感谢郑州长期以来
对深交所的支持，并简要介
绍了深交所发展情况。他表
示，深交所将充分发挥创新
资本中心建设优势，重点在
培育企业上市发展、支持基
础设施REITs发行等方面持
续优化金融服务，为加快郑
州国家中心城市现代化建设
贡献力量。

市领导会见深交所副总经理李辉一行

充分发挥平台枢纽作用
推动郑州市场主体创新发展


